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かすみがうら市教育委員会２月定例会会議録 

１ 招 集 期 日  

平成 30年２月 27日（火） 

 

２ 招 集 場 所   

千代田庁舎 防災センター研修室（大） 

 

３ 出席委員 

教 育 長   大 山 隆 雄 

委 員   田 澤 高 保（教育長職務代理者） 

委   員   中 島 和 彦 

委 員   宮 本 雪 代 

委   員   坂 本 雅 子 

 

４ 欠席委員 なし 

 

５ 委員以外の出席者 

    教 育 部 長    飯 田 泰 寛 

    学 校 教 育 課 長   山 内 美 則 

    生 涯 学 習 課 長   中 泉 栄 一 

    スポーツ健康づくり企画監   金 子 俊 文 

    教 育 指 導 室 長   岡 野 浩 則 

    歴 史 博 物 館 長   齋 藤 裕 之 

    霞ヶ浦中地区公民館長   齋 藤 英 憲 

    千代田中地区公民館長   乾   文 彦 

    下稲吉中地区公民館長   川原場 宗 徳 

    図 書 館 長    和 田 哲 男 

    学校教育課課長補佐   加 藤 洋 一 

    学校教育課総務担当係長   岩 田 幸 生 
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６ 協 議 事 項  

    議案第２号 議案に係る意見聴取について 

          （平成 29年度かすがうら市一般会計補正予算について（第６号）） 

    議案第３号 議案に係る意見聴取について 

          （平成 29年度かすがうら市一般会計補正予算について（第７号）） 

    議案第４号 議案に係る意見聴取について 

          （平成 30年度かすがうら市一般会計算について） 

７ 会議の大要   

開会 午前 9時 00分
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 起立，礼，着席。 

 それでは，これより教育委員会を開催したいと思いますので，教育長よ

ろしくお願いします。 

 

おはようございます。本日は，４名の委員さんが出席されておりますの

で，会議は成立いたします。これより，２月の定例教育委員会を開催いた

します。 

 次に，「教育長報告について」，私よりご報告させていただきます。 

 資料教育長報告により報告する。（２月の教育長事務報告，内容省略） 

 ただいまの報告について，何か質疑などございましたらお願いします。 

   （「質疑なし」の声あり） 

 特にございませんか。特にないようでしたら協議事項に入ります。 

 議案第２号「議案に係る意見聴取について」 

（平成 29年度かすみがうら市一般会計補正予算（第６号）） 

 議案第３号「議案に係る意見聴取について」 

（平成 29年度かすみがうら市一般会計補正予算（第７号）） 

議案第４号「議案に係る意見聴取について」 

（平成 30年度かすみがうら市一般会計予算） 

の３案件を議題といたします。 

 また，議事に入る前に，会議の非公開についてお諮りいたします。議案

第２号及び議案第３号は補正予算の内容で，議案第４号は当初予算の内容

で，市議会の提出前でありますので，その性質上これを非公開としてよろ

しいか伺います。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

 よって本日の３つの協議事項は，非公開といたします。 

 

 －審議終了－ 

 

 これより会議を公開といたします。 

次に，事業報告及び事業計画の事項に入ります。 

 学校教育課より，順次，説明をお願いします 

 学校教育課の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 

 生涯学習課社会教育係の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 

スポーツ健康づくり担当の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 

学校教育課 教育指導室の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 

 歴史博物館の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 

 霞ヶ浦中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 

 千代田中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 

下稲吉中地区公民館の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 

 図書館の事業報告及び計画を説明 

（２月の事業報告及び３月の事業計画，内容省略） 
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 ただいまの説明について，何か，ご質疑はございませんか。 

 

 市議会一般質問の関係でよろしいでしょうか。 

 矢口議員からの質問になります。下稲吉中学校区における公民館・コミ

ィニティセンター図書館併設の整備及び公共施設の集約並びに再構築に

ついて。どのような回答を考えているのかお聞かせ願いたい。 

 

 大変恐縮ですが，答弁につては検討中でございます。 

 お尋ねの内容はどの様な事かと申し上げますと，市全体とし公共施設の

在り方を。また神立駅も再整備されることから，駅再整備に絡めてどのよ

うな考え方があるのかとのお尋ねとは聞いております。 

 回答については，関連する部署で対応予定でございますが，答弁に関し

て調整中ですので，どの部署で答弁するかは確定しておりません。 

 

 以前の答弁では，下稲吉小学校の北校舎を利用するというようなお話も

あった記憶があるのですが，北校舎１階は一般教室，２階は放課後児童ク

ラブが利用する方向だとお聞きしているのですが，今回のお尋ねの件で既

存校舎を利用した内容での答弁をするのは難しそうと思います。３中学校

校区の公民館で下稲吉中地区公民館はいまだ拠点となる施設が無い状態

ですので一般質問に関連してですが，施設の確保に努めていただきたいと

思います。 

 

 ご要望ということでお受けいたします。 

 その他ご質問ございませんか。 

 それでは，特にないようですので，次回の定例教育委員会の日程を決め

たいと思います。 

次回の定例教育委員会は３月 29 日木曜日，午前９時から霞ヶ浦庁舎大

会議室で行いたいと思いますが，よろしいでしょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは，そのようにいたします。 

以上で，本日の定例教育委員会を閉会いたします。 

お忙しい中，ご質疑，誠にありがとうございました。 

 

起立，礼。 

 

          閉会 午前 11 時 50分 

 

          教 育 長   

 

          書   記  加藤洋一 

        

          書   記  岩田幸生 

 


